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例会報告    VOL.６０ No.９ (No.2673) １０月１９日(水)晴れ  (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ        ◎公式訪問前クラブ協議会 青木ガバナー補佐 

                            ◎外部卓話 常総青年会議所理事長 青木 大様 

 

ビジター   

第７分区 ガバナー補佐 青木正弘様(水海道ロータリークラブ) 

一般社団法人常総青年会議所 理事長 青木 大様 

                     まちづくり委員会副委員長 高島信明様 

 

諸報告    

親睦活動委員会 山中弘樹委員長 

忘年会のお知らせを例会終了後の理事会で承認されましたら、事務局より皆様に送らせていただきます。 

多くの参加をお待ちしております。 

 

幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

・世界大会の案内・・・３泊４日くらいで予定をしています。登録は自分でマイロータリーよりお願いします。 

・地区大会・・・１０月３０日(日) バス７時３０分 白井石油さん前より出発です。 

 

会長挨拶   古矢  満会長    

申し訳ありませんまずこの場をお借りしまして御礼をさせていただきます。先日

の父の葬儀に際しましてご多用中にもかかわらずご会葬下さりましてありがとうご

ざいました。またご丁重なるご芳志を賜りまして重ねて感謝申し上げます。誠に

ありがとうございました。  

では 10 月第 2 例会のご挨拶を申し上げます。 

本日は常総青年会議所青木理事長をはじめメンバーの皆様ようこそ水海道ロ

ータリークラブ例会にご参加下さりました。会員一同歓迎いたします。  

本日は来週 26 日のガバナー公式訪問に向けて当クラブの青木ガバナー補佐、そして常総青年会議所の

青木理事長よりそれぞれ卓話をお願いしております。 

まず来週のガバナー公式訪問に関しましては、ガバナー補佐を輩出しているクラブとしてはもちろんのこ

と、青木正弘会員に恥をかかせることの無いよう、入会間もない会員の皆様にかかわらず、是非とも多く皆

様に、例会後のクラブ協議会までご参加下さりますよう宜しくお願いいたします。 

また、青年会議所青木理事長には今年度の活動内容含め卓話を頂きますが、来月 11 月に行われます、

「常総 新 花火」がメイン事業と聞いております。 

私も参加しましたが、市の花火大会実行委員会で、今年は花火大会は中止すると決まった時、後日青

木理事長から是非 ＪC で花火大会をやりたいと、強い意志でお話しされたことを思い出します。 

今回あえて「新」という文字を入れて色々と趣向を凝らしながらも様々ご苦労されているとは思いますが、 

是非とも最後まで、強い意志を貫いて頑張っていただきたいと思います。 

事業の成功失敗は動員数や人の評価などばかりではないと思います。 

「初志貫徹」是非ともやり切って、素晴らしい事業になることをご祈念いたします。 
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少々生意気なことをお話ししてしまいましたが、自分にも言い聞かせてますので、勘弁してください。本

日はダブル青木の卓話を楽しみにしておりますのでどうぞ宜しくお願いします。 

最後になりますが 様々な事業の成功をご祈念申し上げましてはなはだ簡単ですが会長挨拶とさせていた

だきます。本日も宜しくお願い致します。 

 

公式訪問前クラブ協議会  第７分区 ガバナー補佐 青木正弘様 

今日は１０月２６日に迫りましたガバナー公式訪問についてお話をさせて戴き

ます。 大野ガバナーは、１０月２９日３０日に行われる地区大会の前に２８２０

地区内５５クラブへの公式訪問を終わらせようと連日地区内を精力的に動き

回っております。また、その間に他地区の地区大会にも参加するなどゴルフ

で鍛えた体力は相当なものだと感心しております。大野ガバナー年度の公式

訪問は水海道 RCが５４番目で残るは、翌日２７日に行われるガバナーのホー

ムクラブつくば学園RCで５５クラブが終了となります。水海道RCの公式訪問は、北村諮問委員が在籍して

いることもあり地区幹事、会計長、セクレタリーを伴って張り切って訪問いただけるものと期待しております。 

公式訪問時の例会卓話では、ご挨拶の後２３分ほどプロジェクターを使いスクリーンの映像を見て頂くこと

になります。 

例会終了後のクラブ協議会では、各委員長から発表を頂きガバナーからコメントを頂くことになりますが大

野ガバナーは現況報告書を隅々まで熟読しピンクのマーカーを使い紙面が赤くなるほど印をつけコメント

を書き込んでまいります。各クラブを訪問し帰宅後届けられた現況報告書を見ようとしても時には、好きなお

酒の魅力に負けて寝てしまったときは翌早朝４時くらいには起きて現況報告書を読むということで書いてあ

ることはガバナーの記憶の中にありますので、書いてあることを読み上げるのではなく一工夫した発表をお

願いしたいと思います。 

私もこれまで分区内の５クラブをガバナーとともに公式訪問に参加させていただきましたが、各クラブの伝

統やクラブ運営の方法などを尊重し委員会の考え方や計画に注文を付けることをしておりません。どうぞ各

委員長の皆様はご自由に安心して発表してください。 

大野ガバナーからのお願いは、既に地区目標として皆様方にお願いして御座いますが特に強調されるの

は、 

会員増強  地区目標２，０００名 特に若い会員の増強を！ 

財団寄付  地区目標 PHS ７０名 現在６７名 

MY ロータリーへの登録 １００％ IT 委員会の皆様の活躍 

ロータリーカードの利用促進  

以上、気づいたところをお話しさせて頂きました。２６日の公式訪問、よろしくお願いいたします。ありがとうご

ざいました。 

 

外部卓話  一般社団法人常総青年会議所 理事長 青木 大様 

    

Positive Thinking with Action
- 未来へつなぐ 想いをかたちに -

一般社団法人 常総青年会議所 ２０２２年度 理事長

青木 大
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７１４１万人 ４６６３万人

１億１９３０万人 １億２６１０万人

人口比
６０％

人口比
３７％

４０歳以下
３５％減

出生数 １２６万人 出生数 ８１万人３６％減

青年会議所1983年との比較

１９８３年 ２０２１年

ＬＯＭ数 ７１４ＬＯＭ ６９１ＬＯＭ

会員数 ６１，７００人 ２４，０００人（６１％減）

常総ＪＣ会員数 ６１人 ２２人

4

帳票設計 用紙印刷

システム開発

局出し
納品

仕分け
検査

封入封緘
加工

プリントデータ処理

データ受領

～ データの授受から発送まで～

帳票設計からプリント処理、封入封緘、仕分け発送までをサポート

顧客向け宛名・

明細データ

得意先

日本郵便等

品質管理システム

工程管理

PIF配信

品質管理
DB

ﾌﾟﾘﾝﾀ
ｺﾝﾄﾛｰﾗ

ﾌﾟﾘﾝﾀ
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〒

封入封緘機

損紙ﾃﾞー ﾀ
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資源

損

紙
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QMS
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ｱｸｾｽﾛｸ・゙指紋管理ｻｰ
ﾊﾞ

ﾃﾞｰﾀ受領・消去記録ｻｰ
ﾊﾞ

用紙 検査

ﾌﾟﾘﾝ ﾀ

IPS品目通番
管理

用紙ミスマッチ
検出システム

用紙管理B/C

版管理ｻｰﾊﾞ

受領・消去
記録管理

PIF配信ｼｽﾃﾑ

封入封緘機
停止記録ｼｽﾃﾑ

品質管理
ｼｽﾃﾑ

用紙IDとPIFの関連付け
：成果物の流れ

：品質保証系ﾃﾞｰﾀの流れ

前処理
（PG開発）

ﾛｸﾞｵﾝ

製造系LAN２重化

ﾌﾟﾘﾝﾀ
ｺﾝﾄﾛｰﾗ

ｱｸｾｽﾛｸﾞ
管理ｼｽﾃﾑ

不正
監視

顧客ﾃﾞｰﾀ

IJP+印字検証機

機能強化
・UV による
封緘 機能

Q MS
DB

Q MS
障害対策

ICタグ読取ゲート

ﾊﾟﾚｯﾄ
看板

ICタグ
看板

出荷管理

：PIF系
：QMS：ｾｷｭﾘﾃｨ

：その他

定形外封入機

窓検査員数機

資材在庫
管理

ﾌﾙｶ ﾗｰﾌﾟ ﾘﾝ ﾀ

対応ﾌﾟﾘﾝﾀ拡大
・OCE、IBM等

ハガキ員数検査機

作業
配信

作業用 管理

表裏検査

生産在庫管理

民間企業勤務 業務概要 全体図

品質管理DB

加工工程

手直し工程

損紙管理工程

再出力用PIT作成工程

損紙再プリン ト工程

損紙再加工工程

損紙管理工程

検査・区分け工程

抜き取り工程

出荷工程

データ処理

プリント

出力品

用紙

各種加工

封入封緘

良品 要再検査品

損紙

手直し検査

損紙再出力依頼

再出力用PIT作成

損紙再プリント

再出力用
PIT

用紙

再出力品

各種加工

損紙封入封緘

窓検査

区分け

抜き取り品確認

パレット

出荷許可

出荷確認

良品

良品

〒

PIT

PIT作成工程

プリン ト工程

得意先
データ

事前データ

用紙とﾃﾞー ﾀのﾏｯﾁﾝｸ
表裏検査記録

名寄せﾏｯﾁﾝｸﾞ
検査記録

損紙登録記録 損紙登録

再出力依頼記録

手直し検査記録

再出力後確認
名寄せ記録

抜き取り品登録記録抜き取り品登録

抜き取り確認記録

窓検査記録

出荷許可記録

出荷確認記録

用紙とﾃﾞー ﾀのﾏｯﾁﾝｸ
表裏ﾏｯﾁﾝｸ記゙録

箱詰め検査 箱詰め検査記録

ワークフロー アトック 企業概要

設立 １９６２年１０月３０日

代表取締役社長 青木清人

従業員数 ６０名

本社 茨城県常総市渕頭町
工場 福島県岩瀬郡鏡石町

事業内容 半導体業界や液晶業界、光学業界において
光学ガラスの
研磨加工、研削加工、溶接加工、レーザー加工

アトック 業界概要 ２０２０年 半導体関連市場

電子機器市場

半導体市場

半導体

製造装置市場

２２０兆円
Apple、サムスン、ソニー
パナソニック

４７兆円
サムスン、インテル、TSMC
キオクシア、ソニー、ルネサス

６.６兆円
アプライドマテリアル、ASML
東京エレクトロン、日立ハイテクノロジーズ

石英ガラス加工部品を納品

今後１０年で

２倍以上成長と予測

２０２２年度 一般社団法人 常総青年会議所
スローガン

Positive Thinking with Action

〜 未来へつなぐ 想いをかたちに 〜

２０２２年 理事長として
２０２２年度 組織図

1月通常総会

2月例会
【シモツケクリエイティブに学ぶ下野市まちづくり見学ツアー】

3月例会
【ぼくらの秘密基地を作ろう～ 皇帝池を遊びつくせ︕大作戦 ～】

4月例会
【八間堀川の桜並木ライトアップ事業】
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出席報告   宮代 尚委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３６名 １７名 ０名 ３名 ７３．５８％ 

 

5月例会
【第32回わんぱく相撲常総場所】

6月例会
【災害時における協力体制に関する協定締結式】

7月例会
【里CAMP～常総いいものづくしキャンプ～】 8月例会

【常総青年会議所
VS 常総商工会青年部 運動交流会】

山の日
【夏だ︕ビールだ︕音と楽しむビアガーデン 】

9月通常総会

10月例会
【経営ステップアップセミナー～経営から学ぶ JCについて～】

11月例会

常総新花火

本事業の特徴
① 青年会議所と同じ40歳までの年齢制限を設けた
次世代を担う若手花火師の未来に向けた想いを込めた花火による競演

② 鬼怒川堤防決壊の碑にておいて披露することで、水害からの復興を後世に伝承
③ 観覧席は全席事前予約制（観覧席は全て有料席のみ）

１ 開催概要
主 催︓ 一般社団法人常総青年会議所
運営協力︓ 常総市
後 援︓ 水海道ロータリークラブ・水海道ライオンズクラブ・石下ライオンズクラブ・常総市商工
会・常総市教育委員会・常総市観光物産協会・常総市商工会青年部・常総青年会議所OB会
協 力︓ 水海道消防署・下妻消防署石下分署・関東鉄道株式会社
開催日︓ ２０２２年１１月２６日（土） 予備日 １１月２７日（日）
時 間︓ １８時 ～ １９時３０分（開場12︓00）
会 場︓ 鬼怒川堤防決壊の碑 対岸付近

〒300-2506 茨城県常総市三坂町

常総新花火 収支
収入

単価 座席数 売れ行き

河川敷S椅子席（1人） 5,000円 1400人 450 人 ¥ 2,250,000
堤防上Sマス席（4人） 25,000円 143マス 127 マス ¥ 3,175,000
堤防上Aマス席（4人） 20,000円 143マス 完売 ¥ 2,860,000
河川敷エキサイトエリア 3,000円 6000人 910 人 ¥ 2,860,000
堤防上B自由席（1人） 2,000円 2000人 222 人 ¥ 444,000
カメラマン席１人 4,000円 200人 176 人 ¥ 704,000
駐車場S 1台4,000円 200台 完売 ¥ 800,000
駐車場A 1台2,000円 400台 完売 ¥ 800,000
出店料 30,000円 30組 30 組 ¥ 900,000 

合計 3,388 人 ¥ 14,663,000

協賛金（10月18日現在） ¥ 15,800,000 

協賛金 ＋ チケット代 ＝ ￥ 30,463,000

常総新花火 収支

支出

オープニング花火（野村） ¥2,000,000

¥27,500,000
中盤ミュースタ（野村） ¥3,000,000
エンディング（山﨑） ¥6,500,000
若手花火師スターマイン・尺玉コンクール8社
１社200万円 ¥16,000,000

会場整備費（草刈り） 河川敷草刈費用および処分費 ¥ 3,000,000
音響 ¥ 2,500,000
保安工事費 ¥ -
足場設置費 Sマス・階段・音響 ¥ 1,600,000
仮設トイレレンタル料および汲み取り 5000円×50台 20000×10台

汲み取り200000 ¥ 650,000

投光器・椅子・テーブル・発電機・柵など
無線機20台・ガソリン テント・パイロンなどは市役所等から借用 ¥ 2,500,000
ごみ処理費 ¥ 200,000
消耗品費 ビニールシートなど オレンジネット ¥ 2,000,000
石下庁舎 バス代金 20台 ¥ 2,200,000
ポスター費 B1サイズ 100×2

B2サイズ 500×2 ¥ 250,000
パンフレット作製費 A4サイズ 25000＋10000 ¥ 400,000
HP運営費 JCページ内に設置 ¥ 453,200
宣伝諸費 ¥ 300,000
警備員50名 ¥ 1,400,000
印刷費（入場リストバンド等） フォーエバーシステムへ依頼 ¥ 400,000
保険料 ¥ 150,000
支払手数料 イープラスへの手数料 ¥ 2,000,000
郵送料 ¥ 200,000
のぼり旗＋のぼり棒 50枚 ¥ 75,000
スタッフジャンパー3000円×30枚
花火師宿泊代金 ¥ 200,000 

合計 ￥47,978,200

常総新花火 今後の展開

寅さんサミット
葛飾区
10/29 (土) 、 10/30 (日) 

ふるさ都市もりや朝市
TX守谷駅西口駅前広場
11/6 (日)10時～14時

常総ふるさとまつり
常総市役所石下庁舎周辺
11/6 (日) 10時～15時

常総市役所
市民ホール
11/12(土) 10時～15時
11/13(日) 10時～15時

ふるさとマルシェ
稲敷 こもれび森のイバライド
11/20 (日) 10時～15時

手売り販売会 新聞各社
Instagram
Twi�er
Facebook
花火関連情報サイト
TBS（当日）

常総新花火 今後の展開

警備計画
消防計画
会場設営（草刈り・区切り・椅子テントテーブル）
飲食店管理
音響計画
駐車場設営
シャトルバス調整
国交省調整
花火業者調整



１０月は地域社会の経済発展・米山月間です 
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ニコニコボックス   齋藤政博副委員長          入金額   35,000 円   累計 693,000 円 

先日は葬儀にご会葬ありがとうございました。また本日は青木ガバナー補佐、JC 青木理事長、宜しくお願

いします。  古矢会員 

常総青年会議所青木理事長、高島さん、本日はようこそ水海道ロータリークラブへお越しくださいました。ま

た青木ガバナー補佐、本日はご指導のほど宜しくお願い致します。  石井会員 

青年会議所青木様ようこそ、本日卓話宜しくお願いします。  松崎会員 

青木理事長様ようこそ。寒くなりました、地区大会が楽しみですね。皆様で参加しましょう。 北村(仁)会員 

JC の皆様よろしくお願い致します。   青木(清)会員 

青木ガバナー補佐お疲れ様です。   大塚会員 

１０月２６日は、ガバナー公式訪問です。お忘れなきように全員参加を期待します。今日が皆様にとって良

い日になりますように！    青木(正)会員 

古矢会長、来週はガバナー公式訪問ですね。楽しみにしております。  倉持会員 

青木正弘様、青木 大様、本日卓話楽しみにしています。母校が５５年ぶりに箱根駅伝出場。本当にうれし

い限りです。   石塚(克)会員 

青木ガバナー補佐、青木理事長本日は卓話よろしくお願いします。  荒井会員 

本日もよろしくお願い致します。   草間会員 

JC の皆さんようこそ。  染谷(秀)会員 

青木様本日の卓話楽しみにしております。  古津会員 

青木ガバナー補佐、青木理事長、お越しいただきありがとうございます。卓話宜しくお願い致します。 

中嶋(利)会員 

先週お休みしました。  熊谷会員 

会報委員会  五木田裕一委員長  古津英二副委員長  青木英男委員 

  

                         

常総市学童野球連盟会長チームに代表して、助成金を届けました。 


